

Olvidar el inicio

Pedro Martín Vidal Pineda

A person with a backpack is walking down a dirt path on a hillside in a town. The sun is setting in the background, casting a warm glow over the scene. The person is wearing a dark jacket and pants. The town has traditional buildings with balconies and a view of a valley and mountains in the distance.

*Olvidar  
el principio*

*Matin Pineda*

# Capítulo 1

El primer día.

Cuatro años después, me fue revelado un nuevo secreto. Las cosas pasan tan rápido que mis emociones son lentas. Después de que te fuiste, olvidé de sonreír, la maldad del ser humano me hace olvidar cumplir mis promesas. No estaba ni triste ni feliz cuando regresé, me tatué mis sentimientos y los escondí mis miedos.

En el siglo XXI, comienzan a expresarse talentos en los murales y dejar la tecnología de punta. El mundo avanza cada vez más rápido y, mientras todo el mundo aferra en las redes sociales, no se detiene a saludar, los científicos están creando un microbio moderno llamado Ello.

¿Puedes olvidar el testamento?

He viajado mucho y experimentado las maravillas del mundo. Observé que el amor se va y bloquea las fantasías internas, se fueron con el viento.

Durante los últimos cuatro años, he pasado mi vida mirando la sociedad actual de una manera que me libera y destruye las cosas malas cuando me encuentro en situaciones difíciles.

Han pasado vendidos años desde mi última desaparición salió heridas y el dolor crece cada año que pasa. Después de todo, soy un extranjero. Volveré y recordaré estas palabras. Todo estará bien.

Recuerdo seguir sus instrucciones y sentir que el recinto y la tranquilidad se adaptaban a mi situación. Los saludos eran como fantasmas y la seguridad era la guardiana de mis sueños más profundos. Caminé durante quince días por el desierto. Sé que mi propósito de vida está cumplido. Hay más cosas que quiero escribir.

Empezaron a creer valla en la vida. Camino alrededor del árbol de la sabiduría y subo al punto más alto del mundo. La corriente eléctrica me alumbra mi aura, mientras continuaba buscando los secretos.

En el siglo XXI han aparecido reseñas y carteles falsos. ¿El comienzo de un proyecto inevitable? Y voy escribiendo en mis ilusiones en un diario: "Yo tengo la voluntad y la eternidad".

Tercer Día.

Los colores comienzan a mezclarse con la luz.

Las leyes cubrieron la tierra, y las heridas en mi cuerpo y piel no desaparecieron. Hay escasez en el mundo. Las emociones de la vida compiten con la música, la desesperación te deja corriendo y tus sueños vuelan.

De regreso a la civilización, dejé de iniciar sesión para compensar las dudas. No importa si estás desorientado, mi fe está conmigo, el romance llegará y el camino se convertirá en tus recuerdos. Los signos están por todas partes. Las élites destruyen la vida y crean nuevas realidades. Iluminación brillante para evitar confusiones.

Todavía hay caos y tristeza en cada sombra. Cuando la tecnología se convirtió en objeto de conocimiento, mientras el orgullo es una vocación triste, una vocación acompañada de terribles dudas y dudas internas. Siento la naturaleza la esperanza para Oriente en mi vida.

Recordar que he abierto la caja de Pandora y destruido el signo del mundo oriental. Cuando regresé a la cabaña decidí revisar las medidas de la duda. La falta de ilusiones me devuelve todo mi desamparo, el sonrojo me roba los cimientos perdidos, la felicidad juega conmigo, el encierro da forma a mis sueños.

Desde mi regreso, el comportamiento humano e inapropiado se ha disparado. Extraño las sonrisas y la libertad de expresar. Algunos empiezan a agregar palabras nuevas palabras.

Estuve cerrada durante veintidós años y tuvo muchos más divorcio y muertes.

Mis emociones han cambiado y también mi forma de pensar. Algunas personas piensan que soy duro por mi apariencia. Porque pienso diferente. No es que fuera egoísta, pero hacía mucho tiempo que no escuché a la madre tierra y he visto las fotos que formaron parte de la prisión.

Lo máspreciado hoy es que estoy vivo. Es la Hora de volver a al monte de los olivos.....

Es la segunda que veo símbolos y lenguaje que comienzan a derribar las cuatro paredes. ¿Cómo puedo dejar olvidar todo lo que me ha pasado?

Quinto Día

Donde estuve las cosas son diferentes y la bondad es limitada. Antes de que saliera el sol, me iré de la matriz. Me despido, deja una rosa detrás

de la Iglesia.